
 

今年度第２回目の「学校運営委員会」を、１０月１２日（木）に実施しました。 

 

第２回目の委員会では、運営委員会の皆様に、全校の授業の様子を参観していただきま

した。「先生と児童の関係がよいことが伝わってきた授業風景だった。」「ICT の活用状況が

進んでいることに驚いた。」「先生方の指導の工夫が伝わってきた。」などとても有難いお言

葉をいただきました。 

 

授業参観後は、第 2 回学校運営委員会を開催しました。今年度の学校運営の様子、全国

学力・学習状況調査の結果を中心とした学力の状況、全国体力・運動能力、運動習慣等調

査から分かった体力の状況を説明させていただきまし

た。その後、中間評価について学校運営委員の方々に説

明し、承認していただきました。 

 

委員会の最後には、学校教育についての意見交流も行

いました。たくさんのご助言、励ましの言葉をいただき

ました。今後の学校運営に活かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんなご意見やご質問をいただきました 

（Q） ・読書推進の一環で、タブレット端末での読書はしているのですか？ 

（A） ・現在、タブレットでの読書は行っていません。 

意見 ・図書館では、オンラインでの貸し出しも始まっています。児童も借りることができる 

環境が整備されるといいですね。 

 

（Q） ・放課後の学校外での児童の活動はどのようなものがあるのですか？ 

（A） ・児童館や民間の学童に行っている子がいます。スポーツは、学校の施設を利用している  

のは、野球少年団、サッカー少年団、ダンス、合唱があります。学校外で、バスケットや

テニス、水泳、サッカー、柔道、空手、習字、ピアノなど色々な活動が見られます。 

 意見 ・児童館の利用は、学校帰りにそのまま行けた方が児童の安全につながると感じています。 

札幌などではそのような仕組みになっていますが、江別ではそうなっていません。 

 

 意見 ・大麻西小学校では、猛暑の際、児童に対策グッズを持ってきてもよいこととした、また活

動の制限をしていますが、市内として共通の取組になっていない気がします。どこの学校

もしっかりと対応することが必要だと思います。 

  

 意見 ・働き方改革は大切である。先生方の心身の状況がいい状態でないと、いい教育はできない

と思います。 

（A） ・行事の見直しや ICT の活用などを検討していきます。その際、保護者にしっかり理解して

もらいながら取組を進めていきます。 


